



# Caso Camila ratifica caos de gobierno en Guerrero

El alcalde de Taxco asegura que no hubo apoyo del gobierno estatal o la Fiscalía; la gobernadora lo desdice

**Vacío.** “Como municipio, hemos hecho uso de todos los medios que la ley nos permite, sin embargo, me mantuve en constante comunicación con autoridades estatales, haciendo una continua exigencia de atender con urgencia lo que a ellos corresponde” en el caso del secuestro y asesinato de la niñas Camila y hasta el momento “no hemos recibido apoyo ni respuesta alguna” del gobierno estatal ni la Fiscalía, denunció

el alcalde de Taxco de Alarcón, Mario Figueroa Mundo.

Mientras tanto, Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero, dijo que se ha atendido el caso y lo que de ello se desató, entre otro, el linchamiento de una presunta responsable. Señaló que el caso de la niña no quedará impune.

En tanto, la Fiscalía de Guerrero detalló que ya se abrió una carpeta de investigación del caso del infanticidio. **PAG 5**



# Evelyn Salgado ha hecho oídos sordos al pedido de ayuda en Taxco por el caso Camila

El alcalde Mario Figueroa denuncia falta de apoyo tras el secuestro y feminicidio; anoche vincularon a proceso a un taxista involucrado

**Mario D. Camarillo**  
nacional@cronica.com.mx

“Como municipio, hemos hecho uso de todos los medios que la ley nos permite, sin embargo, me mantuve en constante comunicación con autoridades estatales, haciendo una continua exigencia de atender con urgencia lo que a ellos corresponde” en el caso del secuestro y asesinato de la niñas Camila y hasta el momento “no hemos recibido apoyo ni respuesta alguna” del gobierno estatal, denunció el alcalde de Taxco de Alarcón, Mario Figueroa Mundo.

A través de un comunicado, el presidente municipal del Partido Movimiento Ciudadano, Acusó la falta de apoyo del Gobierno de Guerrero que dirige la morenista Evelyn Salgado, para atender el caso de la menor Camila, de 8 años, quien fue el 27 de marzo y asesinada el día 28 por tres personas, una de ellas que murió linchada por una multitud de vecinos y dos más que tras ser golpeados están detenidos.

El presidente municipal resaltó que a las 18:00 horas del miércoles pasado fue notificado sobre “una menor de edad que se encontraba desaparecida, por lo que de inmediato instruí a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal iniciar la búsqueda de la menor y el vehículo reportado como responsable” de este evento.

Asimismo, refirió que personal de la Secretaría de Seguridad Municipal atendió a los familiares de la niña y “más tarde con apoyo de los oficiales de tránsito municipal, el vehículo denunciado fue localizado en el Barrio de Pedro Martín”, donde se procedió a ubicar a los presun-



Mario Figueroa, alcalde de Taxco, y Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero.

tos responsables y al propietario del vehículo.

Figueroa Mundo destacó que “como municipio, hemos hecho uso de todos los medios que la ley nos permite, sin embargo, me mantuve en constante comunicación con autoridades estatales, haciendo una continua exigencia de atender con urgencia lo que a ellos corresponde”, subrayó al agregar que “redoblé mis exigencias a las autoridades del estado, para exigir que hagan lo pertinente para detener a los presuntos responsables” de este trágico suceso.

Sin embargo, el alcalde emecista denunció en su comunicado que “lamentablemente hasta este momento no hemos recibido apoyo ni respuesta alguna (del Gobierno estatal de Evelyn Salgado). Antes las acciones que la ciudadanía tomó, los presuntos responsables fueron puestos a disposición de las autoridades correspondientes”, se lee en el mensaje del gobierno municipal”.

La gobernadora de Guerrero se ha limitado a decir que el caso de Camila no quedará impune.

El presidente municipal de Taxco, denunció que hasta las 09:00 horas de este viernes 29 de marzo, la gobernadora



REDES SOCIALES X

## Evelyn Salgado

“La justicia no se entiende sin paz”

Al medio día de este viernes, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, envió un mensaje desde su cuenta en “X”. “Como gobernadora y mujer, pero principalmente como madre, me sensibilizo y condeno enérgicamente el artero crimen del que fue víctima Camila, en el municipio de Taxco, un suceso indignante que no debe repetirse”, escribió.

Añadió que “la vida de cada una de nuestras niñas y niños es sagrada, mi solidaridad está con la familia de Camila”.

Luego afirma que se une “al dolor de la familia y amigos, así como de la comunidad taxqueña y guerrerense por la pérdida de Camila”, dijo que su gobierno no permitirá la impunidad porque “el futuro no se entiende sin justicia y la justicia no se entiende sin paz”.

Mientras que el Secretario de Seguridad Ciudadana, Movilidad, y Protección Civil de Taxco, Guerrero, Doroteo Eugenio Vázquez, responsabilizó a la madre de la menor asesinada, Camila, por no vigilarla. “Hay una responsabilidad maternal y una omisión, porque si yo como padre tengo un hijo, pues debo de vigilarlo, de orientarlo, guiarlo”, dijo el Secretario de Seguridad de Taxco. (Eloísa Domínguez).

dado el cuerpo de la menor.

Luego de que la Fiscalía presentó los datos de prueba que lo relacionan con el feminicidio de la menor, José fue vinculado a proceso y permanecerá recluido en el Centro de Readaptación Social (Cereso) de Iguala •

Evelyn Salgado ha hecho oídos sordos, como si nada hubiera pasado, ni con la tragedia de la menor ni con lo ocurrido con el linchamiento de los presuntos responsables y no ha hecho un pronunciamiento tras los hechos ocurridos en Taxco.

En tanto, la Fiscalía de Guerrero detalló que investiga el secuestro y asesinato de la niña Camila “N”, registrado en Taxco de Alarcón.

Por su parte, la Fiscalía informó que abrió una investigación por el delito de feminicidio, y confirmó que aún no existen órdenes de aprehensión por el caso.

## TAXISTA, VINCULADO A PROCESO

La noche del ayer viernes, José Ricardo “N”, taxista señalado como uno de los involucrados en el asesinato de Camila, fue vinculado a proceso.

En la audiencia realizada esta tarde en los juzgados de control y enjuiciamiento penal en Iguala, Guerrero, un juez dictó prisión preventiva como medida cautelar justificada.

José era pareja de Ana Rosa, la mujer que murió tras ser linchada por pobladores; según las primeras versiones, el hombre conducía el taxi con el número económico 14, donde fue trasla-